

Ein schönes Fest im Stadtteil: „15 Jahre Courage-Zentrum!“

Am Sonntag, 30.8.15, feierten wir vom Frauenverband Courage Wuppertal das 15-jährige Bestehen unseres Courage-Zentrums – ein inzwischen bekannter Treffpunkt für die kämpferische Frauen/Bewegung, ein Ort der Beratung, internationalen Begegnung und engagierten Kultur.

Unsere Gäste wurden mit einem Begrüßungssekt und einer Rede herzlich willkommen geheißen. Anschließend wurden uns Glückwünsche überbracht vom Courage-Bundesvorstand, Courage-Essen, Parteivertreter der Linken (Oberbürgermeister-Kandidatin) und MLPD, Schauspieler Uwe Neubauer, der seit Jahren Benefiz-Lesungen macht, verschiedenen Frauen wie z.B. aus der Kolumbien-Solidarität. Von der AIDS-Hilfe erhielten wir eine freundschaftliche Grußkarte. Mit einem selbst getexteten Lied und Bildervortrag stellten wir vor, was in den vergangenen Jahren alles so los war in unserem Zentrum:

Außer unseren regelmäßigen Frauengruppen-Treffen und Frauen-Café's gab es internationale Reise/Berichte und Veranstaltungen mit Gastfrauen aus vielen Ländern, Mal- Foto- und Computerkurse, Bildungsseminare, Dinner for Courage, Frauenfrühstück, Geburtstags- und Weihnachtsfeiern...

Viel Anklang fand eine selbst gestaltete Collage mit Fotos von unseren Mitgliedsfrauen und ihren Aussagen „warum sie bei Courage sind“. Schließlich fand unser Fest einen gemütlichen Ausklang. Ein DANKE an alle, die daran mitgewirkt und (großzügig) gespendet haben!

Aktuell bereiten wir uns auf die 2. Weltfrauenkonferenz der Basisfrauen vor, die 2016 in Nepal stattfinden soll.

Dazu, auch zu ihrer Finanzierung, planen wir mit anderen Frauen und Migrantinnen/Organisationen eine gemeinsame **Veranstaltung: „Frauen stehen auf und schließen sich zusammen – für ihre Befreiung!“**

Es gibt Impulsvorträge und Diskussion – #Flüchtlingsfrauen/Bewegung, #Kurdische Befreiungskämpferinnen/Kobanê, #Weltfrauenkonferenz der Basisfrauen – Kultur und internationale Köstlichkeiten.

Alle Frauen und Interessierten sind ganz herzlich eingeladen am **24.Oktober um 17 Uhr in Wuppertal, Elberfelderstr. 38** im kurdischen Gesellschaftszentrum!

Herzliche Grüße vom Frauenverband Courage, Wuppertal